



Asociación Colombiana de Soldados e Infantes de Marina Profesionales en Retiro y Pensión de Las Fuerzas Militares

Bogotá, D.C. Agosto 05 del año 2020

Pronunciamiento con relación a la situación jurídica que enfrenta el señor expresidente y actual senador de la república de Colombia, doctor, ALVARO URIBE VELEZ

La Asociación Colombiana de Soldados Profesionales e Infantes de Marina en Retiro y Pensión de las Fuerzas militares de Colombia (ACOSIPAR), se solidariza con el doctor AIVARO URIBE VELEZ y su familia, y, manifiesta públicamente su rechazo a la activa persecución política y jurídica que ha caracterizado en las dos últimas décadas a los opositores políticos de izquierda y defensores del discurso socialista que ha buscado por todos los medios, principalmente los violentos, resquebrajar la soberanía y democracia de nuestro país.

Como soldados de las reservas Colombianas cuya misión principal fue y es, la defensa de la soberanía, la independencia, la integridad del territorio nacional y del orden constitucional, exigimos a la sala de instrucción de la Corte Suprema de Justicia, el respeto al principio de igualdad jurídica y solicitamos actúe en correspondencia con la constitución nacional y la leyes, y los tratados internacionales obteniéndose de actuar selectiva y sesgadamente en contra de un ciudadano destacado como lo es el doctor ÁLVARO URIBE VÉLEZ, especialmente por enfrentar a los grupos narcoterroristas que han devastado a Colombia durante los últimos 50 años.

En el año 2002, cuando el doctor ÁLVARO URIBE VÉLEZ es electo presidente para su primer mandato, recibe un país sumido en el temor por las actuaciones de los grupos al margen de la ley y unas instituciones deslegitimadas en donde la corrupción y la no justicia campeaban debido a la permeación por parte de los grupos narcoterroristas; en ese orden de ideas, los miembros de las fuerzas militares habíamos perdido la moral para combatir al enemigo ya que cada vez sus ataques eran más feroces y dejaban en todo el territorio nacional decenas de soldados y policías muertos, otro tanto secuestrados y muchos desaparecidos. Actuábamos como un Ejército defensivo mientras el enemigo actuaba con total ofensiva no solo hacia las fuerzas militares de Colombia sino en contra de los ciudadanos honestos y trabajadores de nuestro país. Durante los dos mandatos del doctor ÁLVARO URIBE VELEZ, el Ejército Colombiano recupera su moral y se convierte en una fuerza ofensiva que logra asestar numerosos golpes al enemigo diezmándolo significativamente despejando el camino para la firma del proceso de paz en el gobierno subsiguiente.



NIT: 900.553.083-9

Asociación Colombiana de Soldados e Infantes de Marina Profesionales en Retiro y Pensión de Las Fuerzas Militares

Desconocer los aportes que el doctor ÁLVARO URIBE VELEZ ha hecho a Colombia en defensa de su soberanía y democracia, es legitimar el gran daño que los grupos narcoterroristas, principalmente las denominadas FARC-EP, le han provocado al pueblo Colombiano y más doloroso aun, desconocer los millares de víctimas comprendidas en asesinatos, secuestros, reclutamiento forzoso, desplazamiento forzoso, violación, RECLUTAMIENTO FORSOZO Y VIOLACIÓN A NIÑOS Y NIÑAS MENORES DE 14 AÑOS, extorción etc. que siempre caracterizo a estas organizaciones criminales y que aún hoy, posterior a la firma del acuerdo de paz y pese a que gozan de reconocimiento político siguen delinquirando y actuando con total impunidad, ya que ninguna autoridad Colombiana ha juzgado los crímenes de lesa humanidad provocados por los cabecillas de dichas organizaciones que hoy son llamados HONORABLES SENADORES DE LA REPÚBLICA.

En consecuencia con lo anterior, y profundamente preocupados por la debilidad de la rama judicial y la condescendencia de la rama legislativa con el actuar criminal de ciertos sectores con los oscuros intereses geopolíticos que amenazan la democracia de algunas naciones suramericanas con el único interés de legitimar los poderes totalitarios que despojan a los ciudadanos de sus derechos y libertades individuales, pero sobretodo el invaluable derecho a la libertad y a la democracia, hoy rechazamos vehementemente el asedio del que es víctima el doctor ALVARO URIBE VELEZ , y como miembros de las fuerzas militares de Colombia en retiro tememos por la seguridad jurídica de Colombia.

Atentamente,

CARLOS JULIO RODRÍGUEZ LARA
Representante legal de ACOSIPAR